



## AMLO dice que por reglamento escolta militar debe ir armada; “Creel se envolvió en la bandera y se volvió patriota”

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que por reglamento y protocolo la banda de guerra y la escolta militar deben ir armados, pero el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), "se envolvió en la bandera y se volvió patriota".

En conferencia de prensa, en Palacio Nacional, el titular del Ejecutivo dijo que este jueves la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) dará a conocer un informe sobre esta polémica que se desató entre legisladores al inicio del periodo ordinario de sesiones.

<https://www.elimparcial.com/mexico/AMLO-dice-que-por-reglamento-escolta-militar-debe-ir-armada-Creel-se-envolvio-en-la-bandera-y-se-convino-patriota-20230202-0022.html>